

# Luftsportclub Bayer Leverkusen e.V.

Mitglied im DAeC



## Regeln für das Hallenfliegen

Stand: Juli 2021

Das Hallenfliegen ist eine Veranstaltung der Modellflugsparte des LSC Bayer Leverkusen und richtet sich vorrangig an Mitglieder des Clubs.

Das Fliegen in der Halle wird durch den Bereichsleiter Hallenfliegen durchgeführt und geleitet.

Gastflieger und interessierte Zuschauer sind nach Absprache herzlich willkommen.

Gastflieger müssen eine Tagesmitgliedschaft erwerben (3 € pro Tag / 5 € pro Wochenende) sowie eine gültige Versicherung besitzen.

Es gelten die folgenden Regeln:

- Die jeweils aktuellen Corona Schutzmassnahmen müssen eingehalten werden.
- Jeder Teilnehmer, also Flieger und Zuschauer, hat sich so zu verhalten, dass Sicherheit und Ordnung gewährleistet sind.  
d.h. Fluchtwege freihalten, schraffierte Bereiche (siehe Skizze) nicht überfliegen, Aufenthalt im Flugraum nur zum Bergen von Modellen etc.
- Jeder Teilnehmer (Flieger und Zuschauer) hat den Weisungen des Flugleiters bzw. des Bereichsleiters Folge zu leisten.
- Jeder Teilnehmer ist für sein Modell und Material selbst verantwortlich.  
Der Verein übernimmt keine Haftung bei Schäden, Diebstahl oder Verlust.
- Jeder Teilnehmer hat sich vor Flugbeginn unaufgefordert in die ausliegende Liste/Flugbuch einzutragen.
- Die Halle darf nur mit hallentauglichen Schuhen (keine dunklen oder abfärbenden Sohlen) betreten werden
- Jeder ist verpflichtet, die Halle sauber zu halten und Abfälle etc. selbst zu entsorgen.
- Eventuell genutzte Gerätschaften wie Bänke, Matten, etc. sind vor Verlassen der Halle unaufgefordert zurückzustellen.
- Der Flugleiter legt abwechselnde Flugzeiten für Hubschrauber und Flächenmodelle fest. Ein gleichzeitiger Betrieb von größeren Hubschraubern und Flächenmodellen ist untersagt.
- Das maximale Abfluggewicht für Modelle beträgt 600 Gramm, um die Gefährdung von Piloten und Zuschauern zu reduzieren.
- Auch in der Halle gilt: Alkoholverbot für alle aktiv am Flugbetrieb teilnehmenden Personen.
- Akkus dürfen nicht unbeaufsichtigt geladen werden und die von Herstellern empfohlenen Sicherheitsmaßnahmen sind einzuhalten.



Der schraffierte Bereich markiert einen Abstand von circa 3 Meter.  
Dieser wird genutzt, um Modelle abzustellen und als Standplatz für Piloten und Zuschauer.  
Der Flugraum darf nur zum Bergen betreten werden!

**Frank Gramer**  
Modellflugreferent

**Axel Kettner**  
Bereichsleiter Hallenflug

Stand Juli 2021